

# Der Ursprung Ihres Kunstwerks

Ihre neue Errungenschaft ist nicht nur optisch eine echte Bereicherung, es steht auch für ein Stück Luftfahrtgeschichte.

Denn das Flugzeug, aus welchem Ihr Produkt nach seiner Ausserdienststellung gefertigt wurde, war eine ATR 72-202.

Die ATR 72 ist ein vom französisch-italienischen Konsortium Avions de Transport Régional hergestelltes Turboprop-Regionalverkehrsflugzeug für Fracht- und Passagierdienste auf Kurzstrecken. Sie wurde aus der kürzeren ATR 42 entwickelt. Der Schulterdecker wird zivil und militärisch genutzt.

## Technische Daten:

- Avions de Transport Régional, ATR 72-202, SX-BIE
- MSN 239
- Ausgeliefert im Juni 1991
- Ausserdienststellung im Juni 2012



flugzeugmöbel.de

Design aus Flugzeugteilen

# The history of your new artpiece

Your new piece of furniture is not only a visual asset, it also stands for a piece of aviation history. The plane it is made of was an ATR 72-202.

The ATR 72 is a French-Italian consortium Avions de Transport Régional manufactured turboprop regional airliner for freight and passenger services for short distances. It was developed from the shorter ATR 42. The high wing airplane is used for civilian and military purposes.

## Technical Data:

- Avions de Transport Régional, ATR 72-202, SX-BIE
- MSN 239
- Delivered in June 1991
- Decommissioned in June 2012



flugzeugmöbel.de

Design aus Flugzeugteilen



